
KTM Rentzsch teilte mit, dass die Anfrage schriftlich ausreichend beantwortet sei. 
Der Ausschuss nahm die ihm vorliegende Mitteilung zur Kenntnis.  
 
 


